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CMD CERVANTES 1 

SESIÓN ORDINARIA 2 

Acta N° 44 3 

Acta número cuarenta y cuatro de la Sesión Ordinaria que celebra el Concejo 4 
Municipal de Distrito de Cervantes, el primero de noviembre de dos mil veintidós, 5 
a las diecisiete horas, con cuarenta y cuatro minutos con la asistencia de los 6 

siguientes concejales: 7 
MIEMBROS PRESENTES 8 
Ana Jacqueline Araya Matamoros    Propietaria 9 

Alba Lucía Ramírez Aguilar    Propietaria 10 
Anderson Adrián Calderón Brenes    Propietario 11 
FUNCIONARIOS PRESENTES  12 
Marvin Gustavo Castillo Morales   Intendente 13 

Johanna Pereira Alvarado       Secretaria 14 
MIEMBROS AUSENTES 15 
Roberto Martinez Brenes    Presidente 16 
Edwin Antonio Hidalgo Montenegro   Propietario 17 

Margoth Granados Rugama    Suplente 18 
Morelia del Carmen Caballero Trejos  Suplente 19 

Se comprueba el quórum dándose inicio a la sesión con la aprobación de la 20 

siguiente agenda:   21 

ARTÍCULO I: LECTURA DE AGENDA. 22 
ARTÍCULO I: LECTURA DE AGENDA. 23 
ARTÍCULO II: ORACIÓN. 24 

ARTICULO III: LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR 25 
 1-Sesión ordinaria 43-2022. 26 

ARTÍCULO IV: AUDIENCIA SRA. PRISCILLA ARAYA CABRERA. 27 
ARTÍCULO V: LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 28 
ARTÍCULO VI: CONVOCATORIA A COMISIONES 29 

ARTÍCULO VII: ASUNTOS VARIOS. 30 

ARTÍCULO VIII: CIERRE DE SESIÓN. 31 

ARTÍCULO II: ORACIÓN 32 
A cargo de la concejal propietaria Alba Lucía Ramírez Aguilar. 33 

ARTICULO III: LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR. 34 
 1-Sesión ordinaria 43-2022. 35 
Se procede a leer todos los acuerdos por parte de la secretaria. 36 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta algún comentario con respecto al 37 
acta anterior. 38 

Se da un receso para recibir un oficio de parte de la Escuela Luis Cruz Meza que 39 
entrego el señor Luis Alberto Araya Ramírez, miembro de la Junta de Educación. 40 

Quien esté de acuerdo con el acta de la sesión ordinaria número 43 con las 41 

observaciones dadas que levante la mano. 42 
ACUERDO N°01: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 43 

ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Ana Jacqueline 44 
Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar y Anderson Adrián Calderón Brenes 45 
este concejo declara aprobada el acta 43-2022. COMUNIQUESE. 46 
ARTÍCULO IV: AUDIENCIA SRA. PRISCILLA ARAYA CABRERA. 47 
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Al ser las 5:55 p.m. ingresa la Sra. Priscilla Araya Cabrera, se le da la bienvenida 48 
por parte de la presidencia y se le indica que cuenta con 15 minutos para exponer 49 

el tema. 50 
Priscilla Araya Cabrera comenta muchas gracias, yo soy vecina del barrio 51 

San Martin, tengo aproximadamente 7 años de vivir por acá, de oficio mi profesión 52 
soy administradora de empresas, administradora de empresas turísticas, soy tutora 53 
en varios cursos de contabilidad, doy clases para niños, adolescentes y además de 54 

ser ama de casa. Hoy vengo acá ante ustedes como derecho del ciudadano de la 55 
libre expresión y temerosa de Dios y respetuosa de las leyes de nuestro país, 56 
considero importante que para la comunidad de Cervantes, yo trabajo de secretaria 57 

para la Junta de Educación del Liceo de Cervantes, yo trabajo ahí desde el 04 de 58 
mayo hasta la fecha del día de hoy, aproximadamente un mes después de que 59 
empecé a trabajar me di cuenta de ciertas situaciones que no se daban bien a nivel 60 
de la institución, y lo que vengo a decir acá no es un chisme porque yo soy la que 61 

trabaja ahí de 7 a 3 de la tarde, me empecé a dar cuenta de cosas y dicho sea de 62 
paso que todo quede en actas mi presencia hoy acá, me empecé a dar cuenta de 63 
cosas y no me puedo hacer de la vista gorda porque temerosa de Dios y además 64 
en el momento que entra dinero a una institución publica ese dinero es publico y 65 

yendo con la misma línea de nuestro señor Presidente de la Republica que dice las 66 
cosas de frente, no es fácil denunciar así como lo hice yo ante la supervisión del 67 

circuito 05 y asuntos administrativos y financieros de supuestos, pues uno tiene que 68 
tener pruebas uno no pueda venir a decir solo cosas porque sí, aquí les traje una 69 

copia para cada uno, una denuncia de supuestos yo esto lo hice con la ayuda de 70 
dos miembros de la junta e Inés hizo otra denuncia de parte de ella. La Junta al ser 71 

en pleno mi jefe yo le tengo que rendir cuentas a ellos, en ese documento se 72 
encuentra un informe de mis labores de dos meses de mi trabajo porque entre mis 73 
funciones eran recibir el dinero que se genera en la soda, arqueos, pagar a 74 

proveedores, yo tengo mi cuaderno, mis Excel con las facturas, luego encuentran 75 
una información de como se encuentra actualmente el colegio e información de 76 

correos de proveedores que solicitan el pago, porque esto no es de ahorita, yo de 77 
verdad creo en el gobierno local y además ustedes como Concejo se deben al 78 

artículo 57 del Código Municipal que es el principio de la probidad, empezando yo 79 
me doy cuenta de que en este momento don José Masis que es el presidente de la 80 

Junta, él esta todos los días en el colegio, un día me doy cuenta que hace cobros 81 
de dobles facturas, por decir en la mañana le pide a mis compañeros dinero para ir 82 
a cobrar algo y en la tarde me vuelve a pedir el dinero a mí, yo me doy cuenta de 83 
eso y fue como mi primer alarma y yo no le dije nada a él porque dije si esto esta 84 
sucediendo así algo más puede estar sucediendo, entonces ahí se fueron dando 85 

cosas, de hecho en un mismo mes me llegó a cobrar una factura del Gollo, pero no 86 
es una factura normal, es una factura hecha a mano porque esta a nombre de 87 
alguien más, él es el que se encarga de administrar la soda del colegio, pero la soda 88 

se encuentra sobre girada, se hacen pedidos grandes por ejemplo pidió mucho pan 89 
de hamburguesas la mitad se daño y fue un producto que se perdió, además las 90 
facturas que salen de la soda se pretendía pagar con dinero del MEP con dinero de 91 
PANEA y sabemos que esa plata es solo para lo que es el comedor y ese dinero no 92 

se puede tocar para otras cosas, la soda tiene que pagar sus propias cosas, de 93 
hecho hubo un problema cuando se puso el gas, al señor que puso el gas después 94 
de 6 meses no se le había pagado y la contadora le paga con otros dineros que 95 
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tenía ahí resguardados para otra cosa mientras que ese dinero tenía que salir de la 96 
soda. Se dan perdidas de dinero, a mi se me ha perdido dinero en dos ocasiones 97 

de la caja que yo utilizó, se supone en buena teoría que soy la única que tengo la 98 
llave y ya se me ha perdido en dos ocasiones el dinero, con los uniformes de física 99 
fue otro problema ya que desde el principio de este año se estuvo haciendo las 100 
negociaciones con el proveedor, se atraso de tal forma que era junio y el señor tenía 101 
los uniformes listos y no se habían entregado acá en el colegio y al final ese dinero 102 

se fue recogiendo pero como el gasto excesivo que se da en la soda, tanto personal 103 
que tenía, 4 funcionarios de la soda, 2 de la fotocopiadora, estaba yo, un señor de 104 
mantenimiento, un guarda, no hay cama para tanta gente y las deudas se hacían 105 

más grandes, entonces esta plata de los uniformes de física yo lo recolecte 106 
específicamente pero se utilizó para pagar sueldos, proveedores y otras cosas y 107 
estas son las alturas que se deben los uniformes de física al proveedor, se llegó a 108 
una solución con él, él entrego los uniformes porque llegaban los papás pidiendo 109 

los uniformes, pidiendo el dinero y yo no tenía ni la una ni la otra, se hizo una 110 
negociación donde intervino el director y se llegó a un acuerdo pero todavía no se 111 
le ha cancelado. Se dio otra situación con el comedor, llegaba mucha gente a comer 112 
la comida de los estudiantes, pues si hay invitados se contempla pero usted no 113 

puede pretender que de hoy a mañana lleguen 10 personas a comer la comida de 114 
los estudiantes, comida para un niño que tal vez no tiene comida en su casa, 115 

inclusive se daba una situación donde don José agarraba paquetes de arroz del 116 
comedor y se los llevaba para la soda, aceite, lechuga, tomates, cosas que son 117 

netamente del comedor, después él mismo genera un chisme a nivel del arroz que 118 
del comedor se están llevando el arroz para la soda cosa que se conversó entre las 119 

tres partes y no es así. El dinero de los porta títulos que la Junta la está recogiendo, 120 
yo la estoy recogiendo obviamente con mi orden, también ese dinero se ha cogido 121 
una parte para pagar un salario, de hecho la plata que se robaron por segunda vez 122 

fue de porta títulos,  123 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta ¿de esa caja solo usted tiene 124 

lleves? 125 
Priscilla Araya Cabrera comenta se suponía que solo yo, de hecho, hasta 126 

hace poco don José entrega la llave, porque ocupábamos abrir la caja en el cese 127 
que dio la CCSS, se está vendiendo un carro y la llave estaba en la caja, de hecho 128 

cuando mandaron la foto logre ver que la caja no estaba como yo la deje porque mi 129 
costumbre es tomarle foto. Se compro unos futbolines que los estudiantes ni iban a 130 
clases por estar jugando, cuando me llega una marejada de información a mi, yo 131 
habló con Inés que es a la que le tengo más confianza y decidimos poner la 132 
denuncia ante la supervisión, el supervisor le avisa al director lo que está 133 

sucediendo, viene a la institución para ver que es lo que pasa y les dijo que yo era 134 
la empleada de ellos y solo acepto la denuncia de Inés y que conmigo tenían que 135 
ver que hacían, eso fue jueves y el viernes don José me llega a despedir me dijo un 136 

montón de cosas, cosa que el supervisor les dijo que no me podían despedir que 137 
tenían que manejar las cosas normal, investigar y demás pero seguir así como 138 
estaban, yo llamo a Inés y le dije que don José me acaba de despedir ella habla con 139 
él y después don José me dice aquí no ha pasado nada siga igual, al yo entregar 140 

de conocimiento al supervisor, director y la Junta yo entro en una persecución 141 
laboral porque a mi no me quieren ver obviamente quedan en descubierto muchas 142 
situaciones, entonces buscan una u otra forma sacarme, quieren reducirme las 143 
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horas, bajarme el salario, falta de confianza del director, yo le di este informe a la 144 
contadora porque ella es parte de la Junta, cuando vino el presidente yo le di una 145 

carta de mi parte exponiéndole mi situación, entonces dado toda esta mala 146 
administración porque no voy a decir que solo don José, también parte de la Junta 147 
por dejarlo solo tomando decisiones, confiando en él, yo no digo que el trabajo de 148 
él sea malo contra él no tengo nada, pero el colegio es de todos, pero esto se ha 149 
complicado al punto que el presupuesto del otro año ya lo tienen comprometido para 150 

pagar proveedores, a mi me deben 3 meses de salario, a otra muchacha le deben 151 
plata, a otro muchacho le deben plata, un mal manejo también por parte del director, 152 
el personal docente y administrativo tiene miedo de hablar porque ya sacaron a una 153 

persona que quiso poner las trabas, yo soy la segunda y bueno ya yo me estoy 154 
yendo pero todo esto es para que ustedes nos puedan ayudar y aparte quería 155 
mencionar que el hecho de que yo este en el Comité de Deportes es parte de la 156 
recomendación que don José trajo acá y tanto Galilea como Carlos, porque yo tengo 157 

mis pruebas donde él me dice a mi que él quiere que yo le de el voto para él ser el 158 
presidente del Comité de Deportes, que si yo voto por alguien más esta bien pero 159 
que él se da cuenta y en realidad eso es coaccionar un voto y usted es libre de votar 160 
por quien quiera y al día siguiente de la votación él me llegó a reclamar porque no 161 

voté por él pero yo soy libre de votar por quien yo quiera y de rebote quede en el 162 
Comité de Deportes tanto Galilea como Carlos yo estoy haciendo lo humanamente 163 

posible para ayudar en el Comité de Deportes. 164 
También se da otra situación con la personalidad de él, que él humilla mucho 165 

a las personas, es una persona muy misógina, machista, no le gusta que uno le de 166 
consejos, como les decía no es un chisme sino vengo a encontrar la situación aquí 167 

con ustedes, hay testimonios de personas que han pasado situaciones con él, yo 168 
tengo mis pruebas solo que no me han dado la oportunidad de demostrarlo, yo se 169 
que de forma confiable ustedes puedan encontrar una solución y sino acudiremos 170 

de manera civil porque ni con el director, yo agradezco por haberme recibido y 171 
espero ser la voz de muchas personas. 172 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta le agradecemos la visita, si se 173 
pasó mas de los 15 minutos, nosotros como Concejo también vamos a escuchar al 174 

director y resto de la junta, nos queda muy claro, pero por ahorita no podemos tomar 175 
ninguna decisión, no sé si los compañeros tengan algo que decir brevemente. 176 

Alba Lucia Ramírez Aguilar comenta muchas gracias es de valientes dar la 177 
cara y venir a decir lo que está pasando y más que usted tiene pruebas, preocupante 178 
los números, se le esta debiendo a usted hasta el mes de noviembre 711 000 179 
colones. 180 

Priscilla Araya Cabrera comenta si y yo quiero que ustedes sean conscientes 181 

de que una persona así no puede estar en todos los Comités que hay acá porque 182 
si esto pasa aquí puede pasar en cualquier lado para que lo puedan considerar. 183 
Muchas gracias. 184 

Al ser las 6:21 p.m. se retira la Sra. Priscilla Araya Cabrera. 185 
Se adjunta documentación entregada por la Sra. Priscilla Araya Cabrera. 186 
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   204 
ARTÍCULO V: LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 205 

1-Correo electrónico brenesjoseline93@gmail.com. Teléfono: 60163028. 206 

Cartago 24 de octubre del 2022. Estimados: 207 
Concejo Municipal de Cervantes. Por este medio les deseo los mejores éxitos 208 

en cada una de sus actividades diarias. 209 
El Comité de la Banda de Cervantes les pide la solicitud nuevamente de los 210 

instrumentos para volver a formar la banda le agradecemos de antemano y en la 211 

mailto:brenesjoseline93@gmail.com
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ayuda que nos puedan brindar y esperamos su pronto respuesta. P/Banda Comunal 212 
de Cervantes. Adriana Brenes Campos, vicepresidenta de la Banda. 213 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta ¿Lucía esa banda esta inscrita 214 
para el festival? 215 

Alba Lucia Ramírez Aguilar comenta no, no se han apuntado. 216 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta ya tendríamos que juramentar a 217 

la nueva junta y hacer un convenio. 218 

Alba Lucia Ramírez Aguilar comenta sí y antes de prestarlo ya ellos tienen 219 
que tener eso. 220 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta entonces consultarles si ya tienen 221 

su junta, que se vengan a juramentar y que, si ya tienen al director, quien este de 222 
acuerdo que levante la mano. 223 
ACUERDO N°02: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 224 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Ana Jacqueline 225 

Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar y Anderson Adrián Calderón Brenes 226 
este concejo le realiza la consulta a la Banda Comunal de Cervantes si ya esta 227 
conformada la nueva junta y si ese fuera el caso por favor comunicarnos para 228 
agendar la respectiva juramentación, además deseamos saber si ya cuentan con 229 

una persona nombrada como director de la banda. COMUNIQUESE. 230 
2-Cartago, 27 de octubre de 2022. DGDR-DREC-0447-2022. Señora 231 

Johanna Pereira Alvarado, Secretaría Municipal. Concejo Municipal de Distrito de 232 
Cervantes. Estimada señora: 233 

En atención al oficio SMC-0352-10-2022, por este medio se le comunica que 234 
la solicitud será atendida por el Supervisor de centros educativos del Circuito 05, 235 

Luis Francisco Quesada Méndez. En el momento en el que se cuente con un 236 
informe se le enviará el mismo, según los tiempos de ley. 237 

Cordialmente, Ed.D. Víctor Hugo Orozco Delgado, Director Regional. 238 

ANEXOS. CC -Archivo. 239 
3-31 de octubre del 2022. DREC-CTO-05-123-2022. Señora Johanna Pereira 240 

Alvarado, secretaria municipal. Concejo Municipal de Distrito de Cervantes.  241 
Asunto: justificación de inconsistencias. 242 

Estimada señora: Reciba un respetuoso saludo de mi parte, sirva la presente 243 
para indicarle que según el oficio SMC-0352-10-2022 del día 26 de octubre de 2022 244 

enviado por el Concejo Municipal, le solicitamos especificar las inconsistencias que 245 
se han presentado en los últimos meses según este oficio. Quedo atento a su 246 
respuesta. Cordialmente, Lic. Luis Francisco Quesada Méndez, supervisor de 247 
centros educativos. 248 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta tenemos que analizar esta 249 

situación en asuntos jurídicos y si hay inconsistencias se las pasamos. 250 
4-Cervantes, 1 de noviembre de 2022. CMDC-IGV-066-11-2022. Señores 251 

Concejo Municipal. CMD Cervantes. Ref. Requisiciones para iniciar procesos de 252 

contratación. Estimado Concejo: 253 
A fin de continuar con los procesos de contratación se detalla a continuación 254 

los siguientes procesos de contratación para los meses de octubre y noviembre, 255 
según corresponda su revisión y aprobación. 256 
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 257 
***Proceso infructuoso. No hubo ofertas presentadas. Gustavo Castillo 258 

Morales, Intendente. Ing. Betsy Quesada Echavarría, Ingeniería Gestión Vial. C.c. 259 
Copiador 2022. 260 

 261 



C O N C E J O  M U N I C I P A L  D E  D I S T R I T O  D E  C E R V A N T E S  

Página 23 de 28 

 262 



C O N C E J O  M U N I C I P A L  D E  D I S T R I T O  D E  C E R V A N T E S  

Página 24 de 28 

 263 



C O N C E J O  M U N I C I P A L  D E  D I S T R I T O  D E  C E R V A N T E S  

Página 25 de 28 

 264 



C O N C E J O  M U N I C I P A L  D E  D I S T R I T O  D E  C E R V A N T E S  

Página 26 de 28 

 265 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta lo de los carros es porque el 266 

proceso lo tuvimos que hacer 3 veces. 267 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta ¿pero quedó todo igual? 268 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta sí, es que en la primera nadie 269 

participó, en la segunda participó una empresa, pero presento la propuesta en 270 
tiempo extemporánea y diay nos dio miedo obviamente entonces lo tuvimos que 271 
hacer 3 veces. 272 
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Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta se somete a votación el visto 273 
bueno a estas contrataciones, quien este de acuerdo que levante la mano. 274 

ACUERDO N°03: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 275 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Ana Jacqueline 276 
Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar y Anderson Adrián Calderón Brenes 277 
este concejo da el visto bueno para el inicio de los procesos de contratación 278 
números 2022CD-000009-10-CMDC, 2022CD-000010-10-CMDC, del proyecto 279 

Mezcla Asfáltica, emulsión y cemento, 2022LA-000002-10-CMDC de proyectos 280 
varios aceras y alcantarillados, 2022LA-000005-11-CMDC del proyecto 281 
mantenimiento camino Toroloco y 2022CD-000011-10-CMDC del proyecto compra 282 

de dos vehículos de trabajo, presentados por la parte administrativa. 283 
COMUNIQUESE. 284 

5-Cervantes 1 de noviembre 2022. DREC-SEC05-ELCM-87-2022. Señores 285 
Concejo Municipal Distrito Cervantes. Presente. Estimados señores: 286 

Reciban un saludo cordial de la dirección de la escuela Luis Cruz Meza, 287 
código presupuestario 1770 de la Dirección Regional Cartago, a la vez remito a 288 
ustedes nueva terna correspondiente a renuncia por motivos personales y laborales 289 
de quien hasta el 25 de octubre de los corrientes realizaban dentro de la Junta de 290 

Educación la función de presidente, señora Paula Ulloa Brenes, cédula 303630004, 291 
Vocal I Diana Araya Umaña cédula 304370012 y Vocal II Ariela Araya Gomez cédula 292 

305030133. Con el debido respeto solicito realizar el nombramiento según las 293 
propuestas para acelerar el proceso, juramentación y cambio de firmas en el banco 294 

y Dirección Regional. Lo anterior para poder continuar con el desarrollo de los 295 
proyectos que se plantean para la institución y los niños, así también la urgencias 296 

de tener una persona quien nos firme cheques (solo la presidenta quedaba) que ya 297 
están listos de tramites de facturas que se les debe a proveedores y lo más 298 
preocupante poder pagarles el mes de octubre que se les adeuda a las cocineras 299 

contratadas por la Junta de Educación ya que necesitan del dinero para poder 300 
comprar sus alimentos y pago de sus demás deberes, como también los pagos de 301 

los servicios públicos (JASEC, ICE, CCSS, INS) correspondientes al mes de 302 
octubre, de ahí la solicitud descrita.  303 

Se adjunta copia cara de renuncia de las señoras Marlen Adriana Castro 304 
Brenes, Paula Ulloa Brenes, Diana Araya Umaña y Ariela Araya Gomez. 305 

Con el fin de restablecer los miembros faltantes de la Junta de Educación se 306 
procede a enviar nombre de personas que están dispuestas a ser parte de esta 307 
Junta y que a la fecha solo estas personas han manifestado deseo y disposición en 308 
tiempo para asistir a las reuniones que se establezcan.  309 

Postulantes a nombramiento: 310 

1-Priscilla Fallas Ramírez  3-0424-0199 311 
2-Cinthya Montenegro Brenes  1-1231-0019 312 
3-Johanna Sandoval Chacón 3-0349-0464 313 

4-María Rosa Ortiz Jiménez 3-0305-0943 314 
Sin otro particular, agradeciendo la atención. MSc. José Francisco Ruiz Ruiz, 315 

Director. 316 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta yo le hice la consulta a Ariela y 317 

dice que fue que en ese momento ella consiguió trabajo, de todas maneras, no 318 
podemos hacer nada porque ni siquiera es la manera correcta de enviar las ternas. 319 
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Marvin Gustavo Castillo Morales comenta y la hora de recepción de 320 
documentos. 321 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta quien este de acuerdo que 322 
levante la mano. 323 
ACUERDO N°04: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 324 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Ana Jacqueline 325 
Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar y Anderson Adrián Calderón Brenes 326 

este concejo le comunica al señor director MSc. José Francisco Ruiz Ruiz que por 327 
favor adjunte las ternas de una manera correcta, ya que debe formar 4 ternas con 328 
nombres diferentes, además de adjuntar la copia del acta del Consejo de profesores 329 

donde fueron propuestas dichas personas. Se les informa también que el horario de 330 
recepción de documentos es lunes, miércoles y jueves de 7:00 a.m. a 4:00 p.m. 331 
martes de 10 a.m. a 4 p.m. y viernes de 7 a.m. a 3 p.m. cerrando al medio día para 332 
almorzar, el corte de la correspondencia son los viernes al mediodía. 333 

COMUNIQUESE. 334 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta e inviarlos a una comisión. 335 
Alba Lucia Ramírez Aguilar comenta si a todos excepto a Ariela. 336 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta si entonces mándeles una nota 337 

de invitación a la comisión. 338 
Anderson Adrián Calderón Brenes comenta yo día que a las 3:30 p.m. el 339 

director y a las 4:30 p.m. las demás muchachas. 340 
ARTÍCULO VI: CONVOCATORIA A COMISIONES. 341 

1-Se convoca a comisión de Asuntos Jurídicos para el martes 08 de 342 
noviembre a las 3:30 p.m. 343 

 2-Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta Johanna por favor comunicarle 344 
a Mariana que la otra semana no se va a poder convocar a comisión de la mujer 345 
que ella me solicitó que la convocara. 346 

ARTÍCULO VII: ASUNTOS VARIOS. 347 
 1-Alba Lucia Ramírez Aguilar comenta invitarlos para la próxima semana el 348 

lunes a las 2:00 p.m. se va a reunir Juntos por Cervantes para ver lo del festival de 349 
la luz. 350 

ARTÍCULO VIII: CIERRE DE SESIÓN. 351 
Cierre de sesión. 352 

Al ser la 6:40 p.m. se concluye la sesión. 353 
 354 
 355 
 356 
 357 

Presidente Municipal    Secretaria Municipal 358 


